
陳文佑油尖旺區議油尖旺區議油尖旺區議油尖旺區議員員員員 

討論文件 

致：油尖旺區議會食物及環境衛生委員會 

 

要求整頓要求整頓要求整頓要求整頓界限街界限街界限街界限街、、、、通州通州通州通州街街街街及大角咀道的街道環境衛生及大角咀道的街道環境衛生及大角咀道的街道環境衛生及大角咀道的街道環境衛生    

  位於港灣豪庭及亮賢居附近的界限街、通州街及大角咀道一帶(包括詩

歌舞街遊樂場側的行人路)街道環境及衛生情況長期都是強差人意，其中位

於界限大樓一帶情況更是嚴重，不但行人路被佔用，部份樓宇更因沙井堵

塞，以致污水外流，各類垃圾也時常被堆放在行人路面。雖然，在本人爭取

下，毗鄰界限街一帶已被綠化，但樹木保養情況也不理想，部份花槽更有蟲

鼠出沒，為了改善社區環境，本人現作下列提問: 

 

問題提問問題提問問題提問問題提問((((請食請食請食請食物及環境衛生署物及環境衛生署物及環境衛生署物及環境衛生署////警務處警務處警務處警務處////環境保護署環境保護署環境保護署環境保護署代表回應代表回應代表回應代表回應)))) 

1. 請問當局有否收到通州街及界限街交界一帶樓宇地舖車房的投訴?(包括噪

音、佔用行人路、違例泊車及污染路面等)  

2. 前述街道經常有大量雜物堆積，行人路及馬路都被佔用，請問食環署過去

2年有否採取行動加去取締? 

3. 警方對於以雜物霸佔停車位或霸街等行為會如何應對? 

4. 運輸署有否計劃將通州街至界限街的一段路面設置欄杆，以令霸路及霸街

的情況得以改善? 

5. 純粹洗街並不能完全解決問題(但現階段仍然需要加強洗街工作)，據本人

所見，該處街道也是鼠患蟲患的黑點，請問食環署是否有進行除蟲及滅鼠

工作? 

6. 食環署會否增加定期以強力水槍洗擦界限大樓行人道路面(尤其是近界限

街的部份) 

 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈    

本文件將於 2011 年 7 月 21 日下午舉行油尖旺區議會食物及環境衛生委員會

上供全體委員討論。  
陳文佑           謹啟  

油尖旺區議會議員 

2011 年 7 月 6 日 
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